



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

10 Diciembre 2023

TIEMPO DE ADVIENTO

El Adviento es el tiempo del corazón. Hemos recibido la noticia de que alguien muy querido, muy amado por nosotros vendrá a visitarnos. Nuestro corazón salta de gozo, pues aquel al que tanto deseábamos ver, con el que tanto deseábamos compartir, vivir, va a venir por fin. El camino se hace corto, la espera se convierte en dicha, y nuestro corazón se ensancha de alegría ante la certeza de su llegada.

Algo así vivimos los cristianos en el Adviento. La confianza de que Jesús viene y vendrá a nuestra vida nos hace vivir en la alegría de su presencia. No es una sonrisa efímera, que pasa con lo fugaz de los acontecimientos, sino que se trata de la paz de aquel que ha visto germinar en su corazón la semilla de la verdadera vida, capaz de llenar de luz y color los grises tonos de una existencia sin fe.

El Adviento es un camino en el que hemos de estar en VELA (I Domingo) para no dejar pasar ninguna oportunidad de PREPARAR (II Domingo) nuestro encuentro con Él, para así convertirnos en TESTIMONIO, en ANUNCIO (III Domingo) de la luz que Él viene a prender en todas las oscuridades de nuestro mundo, iluminando todos los corazones que lo ACOGEN (IV Domingo) como rey y Señor.

CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA RECONCILIACIÓN

Como preparación para la Navidad, y recobrando las celebraciones comunitarias de la Penitencia en Adviento, el Jueves día 14 de diciembre, a las 7,30 de la tarde, en el templo parroquial de El Salvador, tendremos la Celebración Comunitaria de la Reconciliación para todos aquellos que queramos preparar nuestro corazón para la venida del Señor.

RETIRO DE ADVIENTO



El **sábado día 16**, organizado por el grupo de Acción Católica, vamos a tener un retiro para todos los que quieran vivir de una forma especial este tiempo de Adviento. Será en la **Capilla**

de la Purísima, en la Iglesia de El Salvador, de 11 a 12,30 de la mañana. Tendremos un rato de meditación y oración. Es un momento de intimidad con el Señor y de preparación para vivir con más intensidad la Navidad.

ORDENACIÓN DE PRESBITERO DE DANIEL



El próximo domingo, día 17, III Domingo de Adviento, a las 5 de la tarde, en la Catedral-Basílica de Ntra. Sra. del Pilar, van a recibir, por la imposición de las manos de nuestro Arzobispo D. Carlos, la ordenación presbiteral Jorge, José y Daniel. Durante el curso pasado Daniel hizo la etapa pastoral entre nosotros y recibió la ordenación de Diácono en el mes de junio junto a sus dos compañeros. Este curso, Daniel sigue como miembros del equipo sacerdotal

La Eucaristía de las 7 de la tarde de ese domingo 17 de diciembre, se suspenderá.

OS INVITO A ACOMPAÑARME

Como ya sabéis el próximo día 17, Dios mediante seré ordenado sacerdote. Es un paso muy importante para mí en el camino de respuesta al Señor que comencé al entrar al seminario hace ya ocho años. En este camino el Señor quiso traermelo hasta nuestra unidad pastoral, si: nuestra, porque me siento parte activa de la gran familia de nuestra parroquia de Ejea y de las de los pueblos de la unidad pastoral... Junto a vosotros he compartido momentos de mucho gozo, sueños y dificultades en el anuncio de Jesús; hasta sentirme uno más con vosotros. Cuando caminas una parte de ti se queda en el camino, hoy puedo decir con el corazón agradecido que una parte de mi está en las Cinco Villas. La acogida que me disteis desde el primer momento, encontrar siempre una puerta abierta y una mano tendida para colaborar, descubrir la sonrisa a veces difuminada de los jóvenes y mayores... han sido para mí una "escuela", un entrenamiento para dar la vida.

Gracias por vuestra compañía y cariño. Os espero el día 17 en Zaragoza y el día 21 en el Salvador de Ejea, donde celebraré mi primera misa. **Un fuerte abrazo: Daniel.**

MINUTOS DE ESPERANZA

Como todos los años, las personas interesadas en colaborar para que los presos puedan llamar a sus familiares para felicitar la Navidad lo pueden hacer en el despacho parroquial, **antes del 22 de diciembre**, o bien al siguiente nº de cuenta: **ES57 2085 01383303 3063 6058**. Con el dinero recaudado, Pastoral Penitenciaria adquirirá las tarjetas.

